
ADFC Garbsen/Seelze
Datum: 5. Juli 23                                       Teilnehmer: 10
Ort / Zeit: Sporthof Stelingen / 18:30 Uhr         Ende: 20:00

Protokollführer: Cornelia Meyer, Gernot Baumgart, Gudrun Lindert

Thema Ergebnis - Beschluss
Termin - Verantwortlich

1 Themenwünsche / Änderungen der Tagesordnung MKe

Touren

2 Tourenrückblick Juni MKe Beim Start Stadtradeln konnte wieder auf dem 
Schnellweg geradelt werden, das Programm am Maschsee 
war weniger umfangreich als die letzten Jahre.

3 Tourenankündigung in der Presse und sonst (Flyer, Portal, 
Mail)

HAZ=WM, Umschau=TL, MKe
Der Text in der Mail soll an den Pressetext angelehnt 
werden, damit er nur einmal geschrieben werden muss.
Die Tourenleiter werden gebeten, die Anzahl der 
Teilnehmer, die gefahrenen km und falls vorhanden GPS-
Tracks zu übermi eln

Ak onen seit dem letzten Treffen

4 Umweltmesse Green, Fest der Vereine MKe, WM
Die Umweltmesse war aus Sicht des ADFC en äuschend, die 
Besucherzahlen am ADFC-Stand beim Fest der Vereine war 
erfreulicher, ca. 80 € an Spenden.
Drei Umweltmessen in Garbsen sollten nicht bedient 
werden, was bei Hesse geschieht muss abgewartet werden 
(Verkauf an XXXLutz).

5 Stadtradeln Zwisch-Info WM
ADFC Garbsen-Seelze hat den zweiten Platz (ca. 250000 km),
aber z.B. Wennigsen hat im Vergleich zu Garbsen nur ein 
Viertel Einwohner, aber fast gleich viele Kilometer.
Das Engagement der Stadt Garbsen war en äuschend.

6 Vorstellung TTP MKe

Besondere Anlässe

7 Kauf des neuen Codiergeräts, Anträge WM, KHG
Das neue Gerät ist bei Siegfried, an alten Rahmen soll 
demnächst der Gebrauch getestet werden-
Für Anfragen außerhalb Garbsen-Seelzes ist der Verein 
offen.

8 Antrag: Codierkosten von 9 auf 10 € erhöhen (wie Region) Die Codierkosten werden eins mmig auf 10€ erhöht.

VAG

9 Radwegausbau am S chkanal incl. Zugängen startet Ende 23 WM

10 Daten für Regionskarte E-Bike-Ladesta onen usw. an Ronald WM Die Reparatursta onen (Poggenhagen und Seelze) sind 
nur für Räder mit Diamantrahmen geeignet, nicht aber für 

efen Eins eg. Vor allem Pedelecs können nicht angehoben 
werden wegen des Gewichts, im Stand sind die Kabel für das
Werkzeug zu kurz.

11 Radschnellweg - Info aus Hannover KHG

12 Strukturkonzept Meyenfeld 3. Beteiligung Info KHG

13 Fahrradschikanen Seelze, Ausschuss für Bauen und Umwelt KHG, WM
Werner hat 197 Posi onen von Schikanen der Stadt Seelze 
benannt, ein Au rag an die Verwaltung wurde gegeben.
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14 E_Scooter Info aus dem Bauausschuss KHG

15 Modellversuche 30 km/h an Ortsdurchfahrten KHG
Soll in Frielingen eingeführt werden.

16 Modellversuch ABSTAND in Ronnenberg KHG

Termine & Infos

17 Radlertreff August, ... KHG, MKe
Findet im Kalle sta .

18 ADFC Marke ng Thema (26.04.23 im Kalle) KHG

19 Tourenleitung ohne Zer fikat, Antrag an Vorstand e.V., 
Reak onen

KHG
Der Vorstand hat an den Regionalverband einen 
entsprechenden Antrag gestellt mit Weiterleitung an den 
Landesverband.

20 Fahrradklimatest 2022 KHG
Garbsen hat sich deutlich verschlechtert

21 Landtagstour für den 22. September geplant WM

22 Pedelec-Kurs für Senioren am 20. Juli von 10-14 Uhr in Seelze WM
Der Kurs ist offen für Teilnehmer aus Garbsen, die Stadt 
Garbsen mauert und stellt keinen Platz zur Verfügung, der 
nicht einsehbar ist.

23 Verteiler für Plakate Schülerferienprogramm in Schulen WM
Werner und Regina haben die Plakate verteilt

24 ¼ jährliche Zahlweise beim ADFC möglich WM

Finanzen WM, MKe, CO

Aktueller Kontostand 5455,05 €

Verschiedenes, Getränkerechnung !!! Die Anfrage wegen eines Fahrradkurses in Stöcken wurde 
abgelehnt.
Hohmeyers Hof fragt an, ob der ADFC eine Fahrt zum Hof 
anbinden will: 24.09 Go esdienst, 27?.09 Kaffeetour, 29.09 
Weinprobe.
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